



modernprocer.com



Los artículos

Índice

Artículos	Página
¿Qué es el autismo?	1
Entendiendo el mundo	4
Las cosas claras	9
Llamado a la acción	13

¿Qué es el autismo?

El autismo es un síntoma de envenenamiento.

Está causado por la acumulación de venenos que mantienen a las células en un estado de estrés.

Si en pleno siglo 21 esto no se viene sabiendo, es porque se está ocultando a propósito, causando a propósito, y estando todo basado sobre la ignorancia de la gente, pero peor, sobre la cobardía de aquellos que saben.

Hay todo un sistema montado de hacer pensar a las personas que el afectado es un "tontito", y al afectado a hacerlo pensar que el resto son los "neurotípicos".

La solución del autismo, además de no meter más venenos, es limpiando la sangre y las células. La mejor forma va a ser siempre con la hemodiálisis, que es la panacea de muchas enfermedades crónicas.

Simplemente limpiar la sangre, de todos los venenos, especialmente de aquellos que prácticamente no salen sin un tratamiento como éste, es la forma de terminar con muchos diagnósticos de términos ambiguos, mostrando y dejando en evidencia el desastre que causó la industria farmacéutica, adoctrinando y pagándole a sus cómplices, los supuestos médicos.

La hemodiálisis siempre se disuadió haciéndola ver como algo que es solo para casos de falla renal, y que el resto de las personas no la necesitarían, porque "para eso ya tienen los riñones".

Eso es una excusa, fuera de contexto, en un siglo 21 en el que venimos expuestos a muchos venenos, especialmente habiendo algunos que no salen de la sangre ni del cuerpo normalmente.

Estos serían, por ejemplo, los organoclorados, los mayores causantes del "autismo".

Los organoclorados son supuestos "pesticidas", préstese atención al entre comillas, porque bajo esa excusa se permitió su producción y su traslado.

En países llamados desarrollados, o "de primer mundo", se prohibió su uso hace muchas décadas, por haber entendido qué tan peligrosos eran.

Los otros países, fuera de ese grupo, quedaron a la deriva, al "que pase lo que pase".

Pero estos venenos se siguieron usando en todos los países, más allá de si unos estaban mejores que otros.

Escondidos en algunas vacunas, como en ruleta rusa, iban afectando a las personas, especialmente a los niños, que quedaban afectados desde temprano con síntomas que se quisieron hacer pasar por idiocia.

Y así está mucha gente hoy, pensando que estas pobres personas envenenadas "nacieron así".

La verdad es que acá hay mucha complicidad de gente a la que nunca le importó saber cómo eran las cosas, sino que se quedó con lo que le contaban.

La cosa es así.

Hay gente que no necesita estar envenenada para ser idiota, simplemente nace así.

Y hay gente que quedó con cierta estupidez por haber sido envenenada desde muy pequeña, sin poder haber desarrollado bien el cerebro.

Y hay gente que queda envenenada en algún momento de su vida, cuando ya se desarrolló, y se puede dar cuenta.

Del tremendo crimen contra la humanidad que se viene haciendo hace décadas sin que nadie defienda.

¿Cómo puede pasar esto?

Para entender por qué pasan estas cosas hay que hablar de muchos temas.

Esto, en esencia, se llama indefensión aprendida. Dejarse matar. El que sabe que esto o lo otro está envenenado y no hace nada, se está dejando matar, y que termine pagando su prójimo.

¿Qué haría a la gente tan cobarde? Mayormente la inmoralidad sexual.

Toda cosa que haga a uno sentirse culpable, también lo mantiene atado a un miedo a la muerte, que lo lleva a mirar para el otro lado, y permitir que pasen estas cosas.

Por eso, muchas veces, la gente que uno cree que es de confianza, el guardapolvo blanco, no es diferente de cualquier persona que ande afuera del hospital o de la clínica, porque salieron de la misma sociedad.

Así también se pueden meter en muchos laboratorios psicópatas que lo podrían saber esconder muy bien, total, muchas veces la gente juzga por la cara, o se deja llevar por que el otro tiene un "título", "supuestamente estudió".

Que el despertar no sea tan duro, que para eso escribo estas cosas.

Ampliando el tema del autismo, el nombre lo dice todo.

Significa estar encerrado en uno mismo.

¿Por qué sería?

Cualquiera que mirara a un "autista" debería ver a una persona envenenada.

Tener dolor al hacer contacto visual es un síntoma de envenenamiento.

Querer estar siempre solo, es un síntoma de estar envenenado porque la persona se siente incómoda, y está tan envenenada que cuando se quiere expresar le sale mal y pasa vergüenza.

Muchas veces también no puede mover bien las piernas, anda torpe y encima le cuesta prestar atención.

Esto es porque los organoclorados mantienen los canales de sodio abiertos, causando que la célula quede fija en un estado de excitotoxicidad.

Por eso se vuelven también muy intolerantes a los estímulos.

Y encima, el envenenamiento es sistemático, va más allá de los organoclorados o de cosas que sean drogas.

Por ejemplo, nomás el mismo efecto de los organoclorados parece que causa que la célula no se pueda desintoxicar bien, haciendo que los residuos metabólicos se acumulen.

Y después, cuando la célula se puede desintoxicar, los libera todos de golpe, causando el envenenamiento de la sangre. Esto iría acompañado de un fuerte sabor a podrido en la boca, muy común entre aquellos que fueron catalogados como "autistas".

Así que, recordemos, la solución es limpiar la sangre.

Y el tema del autismo siempre se trató de una cuestión de dosis. A pocos organoclorados, entonces la persona sería catalogada como "Asperger", y a muchos, entonces "autista". Por eso se le llama trastorno del **espectro** autista.

Muchas enfermedades crónicas son solo síntomas de envenenamiento.

Y los venenos suelen entrar mezclados los de diferente tipo, por ejemplo, organoclorados, con organofosfatos, con mercurio.

Y cada uno va a tener diferentes efectos, y diferentes rutas y tiempos de eliminación.

Así, por ejemplo, la presencia de algunos metales en el intestino puede causar lo que se llama una crisis maníaca.

Y si la persona llega a parar en las manos de un psiquiatra o de un médico de urgencias, el afectado terminaría recibiendo algo que no suele ser lo que necesita: un antidopaminérgico, o una benzodiacepina.

Y muy probablemente la persona terminaría instalada en un supuesto tratamiento, a largo plazo, con alguna de estas drogas.

Cuando con el uso de carbón activado se le hubieran solucionado los síntomas y hubiera quedado en evidencia que la persona solo tenía algún veneno en el sistema gastrointestinal.

También, el efecto de los organofosfatos puede llevar a lo que se catalogó como "ataque de pánico". Simplemente el efecto de inhibir irreversiblemente la enzima acetilcolinesterasa puede causar la sensación de no poder respirar bien, entre otros síntomas asociados.

Administrar apropiadamente los reactivadores, ya descubiertos hace décadas, podría mostrar si esto es así o no.

Y respecto del envenenamiento espiritual, que no es menor, la acción de muchos de estos venenos dejan a la persona en una situación de estancamiento energético y frustración, que la deja susceptible de caer presa de vicios y adicciones, como mirar pornografía y masturbarse.

Y después, ¿cómo se sentiría esa persona? Peor.

Y hay muchas cosas que entran en juego también, como la combinación con la gordura.

Muchos venenos son lipofílicos, lo que quiere decir que se acumulan en la grasa. Y esto cuando la gente en general está gorda como en ningún momento de la humanidad lo estuvo.

Son muchos elefantes en la habitación de los que no se viene hablando, lo cual solo deja más en evidencia que hay un plan sistemático para matar a la gente, el cual tenemos que frenar enseguida.

Si llegaren a faltar alimentos, muchas personas bajarían de peso de golpe, viéndose afectadas por una enorme cantidad de problemas diferentes, que se pueden imaginar después de haber leído este artículo.

Y para evitar esto, hay que liberar la hemodiálisis.

Y hay que educar a la gente.

Y nos tenemos que asegurar de que no le falte nada a nadie, porque acá va a haber guerra.

Pero que empiece, porque uno nunca se podría sentir más orgulloso. Ésta será la guerra del bien contra el mal.

Guillermo Yacante Afonso.

11 de marzo de 2024.

Esta es la segunda versión de este artículo. La primera se tuvo que rehacer porque al principio yo pensaba que el autismo estaba causado por los organofosfatos. De todas formas, hay muchas cosas que se pueden rescatar, y cualquiera la puede leer siguiendo este [link](#).

Entendiendo el mundo

[Escrito originalmente en inglés]

Trato de hacer mis artículos derecho al grano, haciendo el mejor uso del tiempo de la gente.

No estamos para distraernos, pensando en “teorías de la conspiración” para no hacer nada al respecto.

Nunca en la historia de la humanidad se supo más, y se hizo menos.

Tiene que haber una explicación, ¿no?

La hay. Tenemos que entender el mundo.

Tirando abajo la Matrix

¿Qué es una matrix? Un invento. Una burbuja.

¿Gente viviendo en junglas de cemento, corriendo en la ruedita del hámster? Eso es una matrix.

¿Gente pensando que viene de los monos, viviendo en un mundo sin Dios? Esa es la Matrix.

Vamos a tirar eso abajo. Por lo menos, yo lo voy a hacer.

En el principio

En el principio creó Dios los Cielos y la Tierra.

Y Dios creó los ángeles, y a la humanidad.

El primero en ser creado fue el hombre, después vino la mujer, para el varón.

El hombre representa a Dios, es su imagen y semejanza. Así como Dios gobierna sobre el

Universo, el hombre está para gobernar sobre la Tierra.

Así como Dios creó todo para su gloria, así Dios creó a la mujer para que sea la gloria del varón.

Y la primera mujer fue creada del primer varón, de su costado. De esta forma, el hombre incluye a la mujer, pero la mujer no es inclusiva del varón. Dios estableció el principio de autoridad y orden desde el principio.

Y después, de la mujer todos los varones y mujeres del mundo son nacidos. Todo está en balance. Dios es Dios de orden, y de armonía.

Pero algunos ángeles se rebelaron contra Dios, y fueron desobedientes. Fueron malditos y se volvieron completamente perversos, con el único propósito de destruir las obras de Dios, corromper y engañar.

Y el diablo terminó engañando a la humanidad inocente, a Adán y a Eva, quienes después fueron privados de su vida eterna, y fueron echados del paraíso, el Jardín del Edén.

Dios prometió desde el principio que él enviaría al Salvador, al Mesías que salvaría a la humanidad de sus pecados.

Y así fue.

Primero él estableció un pueblo elegido para ser aquellos de entre los cuales él surgiría. Esta fue la antigua nación de Israel.

Y de los judíos, vino Jesucristo.

Él llevó adelante su ministerio, enseñó y predicó las buenas noticias de la salvación, y como era necesario, murió por los pecados de aquellos que creyeron y creerán en él. Porque ese es el requisito para la salvación: tener fe. Fe basada en el entendimiento.

Cerca de dos mil años después de su crucifixión, acá nos encontramos.

El mundo cambió un montón, especialmente en los últimos cien años.

Dos guerras mundiales, pero, ¿por qué fueron?

La historia reciente

Trescientos años atrás el mundo tenía monarquías, no “repúblicas”.

La verdadera esencia del gobierno es el poder absoluto bajando en un esquema piramidal de jerarquía.

Cuando esto se oculta, o está complicado, es porque hay algo que está mal.

Todo se trata de que la gente formando parte de la estructura del poder sea digna. Digna por el temor de Dios, el interés en servir al pueblo, y estar en capacidad de gobernar bien.

No se trata tanto de la forma de gobierno, sino de ser noble. Pero siempre la correcta forma de gobierno sería la monarquía.

Trayendo otra vez el caso de que el diablo existe, y los demonios, ellos nunca quieren la felicidad de la gente, el bien común.

Por eso han incitado siempre a cierta clase de gente: los psicópatas, hacia el mal descarado.

¿Alguien sabiendo algo importante? Ellos queriendo tener el conocimiento para ellos solos, para mantener a las masas ignorantes, y así reinar sobre esclavos. Esa es la mentalidad de los psicópatas en el poder.

Como su naturaleza es malvada, solo la quieren pasar bien, y lo harían eventualmente queriendo matar, destruir, burlar, humillar, e incluso tratar de salirse con la suya. Es todo autodestrucción.

¿Para qué sirve esa clase de gente? Para nada. Simplemente vienen al mundo para ser arrancados como malas yerbas.

Como un jardinero tiene que cuidar del jardín, y mantenerlo limpio y en orden, así los ministros de Justicia tienen que mantener el mundo libre de psicópatas, matándolos.

Esta es la verdadera educación. Nunca escucharon esto en la escuela, ¿no?

Pero, ¿quiénes han estado a cargo de los programas educativos últimamente, digamos, por los últimos cien años?

Bueno, acá vamos.

La Revolución Francesa.

La Revolución Francesa ocurrió en el siglo 18, y marcó un patrón de sucesos que tendrían lugar en el resto del mundo.

El derrocamiento de las monarquías, para reemplazarlas por un sistema de monarquías ocultas bajo el nombre y disfraz de “república”, y un tendencioso y engañoso nombre de “democracia”.

Ya no más reyes reinando hasta que murieran y pasando el gobierno a los que hayan elegido, pero

una rara nueva forma de gobierno que la gente fue manipulada a aceptar.

¿Cómo podría hacerse esto? ¿Con qué propósito?

Por la maldad. Por el crimen organizado, por los psicópatas planeando las cosas en conjunto bajo la influencia y guianza de los demonios. Siempre hay un lado espiritual en todo esto.

Por eso primero algunos psicópatas tuvieron que hacerse de influencia y dinero para ser capaces de derrocar las monarquías de aquel tiempo.

Esto se hizo a través del sistema de bancos y la compra de los medios de comunicación de aquella época.

Este es el origen, digamos, del terrorismo sionista.

El nombre de judío es siempre, y siempre será un buen nombre. Pero como digo siempre, los terroristas sionistas quieren inducir a la gente a atacar a los inocentes mezclándose entre aquellos que no tienen nada que ver con sus acciones.

No hay lugar para que inventen cosas que yo no digo. Yo siempre hablo en detalle, como tiene que ser. No hay excusas.

De esta forma pudieron instalarse en las sombras, reinando en secreto, y moldeando las sociedades en las cuales se instalaron.

Ellos siempre tuvieron en mente hacerse con el sistema educativo como algo prioritario, y amontonar más y más poder, como en monopolio.

Siempre supieron que les llevaría algunas generaciones. Porque tendrían que tratar poco a poco con la gente para que no se diera cuenta.

¿De qué? ¿Cuál es el plan del diablo? Matar, robar, y destruir.

Esto no se trata de "plata", a fin de cuentas.

El siglo 20

¿Qué caracterizaría al siglo 20? El avance tecnológico. El avance tecnológico exponencial.

¿Y quiénes estaban en el gobierno en aquel momento? ¿Buena gente? O no fueron buena gente, o fueron algo tontos.

La tecnología fue eventualmente usada como un arma en contra de la gente por falta de educación.

Recordemos que, primero, el concepto de Dios y la religión fue atacado, burlado, disuadido, para llevar a la gente a no tener una firme ancla en su vida. La Matrix se trató siempre de fundar las vidas de las personas sobre una mentira, una mentira grande, estable como la arena.

Por eso se volvieron sabios en su propia opinión, confundiendo a sí mismos con sus explicaciones del mundo, y estableciendo ningún fundamento para vivir en santidad. Esto fue esencial para avanzar la perversión.

Las revistas fueron lo primero en aparecer en términos de pornografía. La falta de educación fue siempre una constante.

A la gente nunca se le dio la verdadera educación sexual. Esta es: el sexo es solo para el matrimonio, y se reserva la eyaculación para la procreación si uno es inteligente. No hay necesidad de "métodos anticonceptivos" porque la retención de semen es suficiente. Pero el sexo es para tenerse por placer todo lo que la pareja quiera. Esta es la verdadera educación sexual.

Y después de las revistas, llegó el video. Y las formas de video se volvieron más llamativas, más discretas, así como el tiempo pasaba.

La decadencia de la humanidad, de su arte, de su apariencia, y de su comportamiento solo siguió empeorando con el paso del tiempo por la inmoralidad sexual.

Poco a poco, así como la gente no prestaba atención, distraída con las nuevas formas de tecnología, el envenenamiento empezó a suceder sin que mucha gente se diera cuenta.

Algo se tenía que decir. Por eso el condicionamiento mental se estableció desde el principio.

El siglo 21

Como los enemigos ya se habían hecho con toda la influencia del sistema educativo y de los gobiernos hacía mucho tiempo, el envenenamiento se mantuvo escondido bajo nombres engañosos. Lenguaje mafioso.

¿Algún niño terminaba afectado por una vacuna con organoclorados? Ese sería llamado "autista", o "Asperger", dependiendo del nivel de envenenamiento.

¿Algún tipo envenenado con metales o algún pesticida? ¿Se comporta raro? ¿Se lo ve mal? Ese será llamado "esquizofrénico", para que se le dé algo que nunca lo sane, porque siempre hay que decir algo.

Al diablo le gusta poner las cosas patas para arriba, por eso él le llama a lo que es bueno, malo. Y a lo que es malo, bueno.

¿Los serotoninérgicos planchando las emociones, llevando a la gente hacia la indefensión

aprendida? Entonces la serotonina tiene que ser la "hormona de la felicidad".

¿La dopamina es el neurotransmisor del interés, necesario para la motivación? Entonces los "esquizofrénicos" tienen demasiado. Démosles antidopaminérgicos y llamémosles por algún nombre marketinero: antipsicóticos. Se venden solos.

La mentira es tan grande, que la gente pensaría que no puede ser. Las cosas que hacen los psicópatas son a veces tan crueles, que la gente muchas veces piensa que no puede ser posible. Es lo mismo.

El nuevo orden de las cosas pudo solo ser posible con la confusión del vocabulario y la inserción de palabras que la gente estuviera repitiendo para confundirse a sí misma y a quienes la rodee. Todo basado sobre la ignorancia. La gente nunca tuvo nada con qué comparar. Y esto incluso, cuando muchos ya habían perdido la autoridad moral para pararse en el medio y defenderse.

Los enemigos confundieron a la gente, llevaron a los hombres a ser débiles, y no llevaron a la mujer a tratar de fortalecer a sus hombres, sino a tomar sus lugares, y tratar de llamarle "normal". La neurosis se instaló y toda la sociedad se vio enredada.

La falta de orden, de pena de muerte, y de autoridad moral llevó a la constipación social que se puede ver en muchas partes del mundo.

El diablo estuvo criando sin oposición a mucha gente para la Gran Matanza, como él lo vino planeando.

Pero contra toda expectativa, de uno de los países más golpeados del mundo, llega el Gran Ajuste de

Cuentas. De la Argentina. Del país con la bandera del Cielo, tenían que venir las Fuerzas del Cielo.

Y como era justo, Dios nos está dando a todos la capacidad para que tengamos nuestra decisión. La Tercera Guerra Mundial será la del bien contra el mal, como nunca antes en la historia de las guerras mundiales.

Con toda la educación ahora puesta al alcance, nada puede impedir a la gente de polarizar como corresponde.

Nadie impondrá ninguna religión, sino el aspirar a estándares, que es diferente.

Cualquier cosa que sea abominable, que no quiera aceptar los estándares de lo normal, no puede tener parte en este mundo, especialmente en el territorio de los nobles, que yo llamaría la Argentina.

Así que terminando temprano el que iba a ser un genocidio mundial, basado en la ignorancia de la gente, llamándole al envenenamiento por pesticidas "virus", para después ir y meterse más pesticidas con las inyecciones, el mundo queda listo para un nuevo empezar.

Pero la gente se dañará a sí misma olvidándose otra vez del Señor. Dejarán el "Antes de Cristo" y "Después de Cristo" en la numeración de los años, por muy probablemente un "TP", "DP". Tiempo Pasado, y Después del Pasado.

Algunos quizás dirían, "No, es antes del Prócer", y "Después del Prócer", o "Después del Proyecto", o lo que sea, pero el mundo va a terminar polarizado.

Europa está para quedarse en "1984". Y el resto del mundo, ya vamos a ver.

Tomen la decisión correcta. El mundo quizás elija a Barrabás otra vez, pero las mayorías en general nunca están en lo correcto. Sé un pensador, elegí a Jesús, y perseverará hasta el fin.

El Cielo y la Tierra pasarán, pero las palabras de Jesús no quedarán sin cumplirse.

Estén firmes en él, la firme ancla del alma.

Guillermo Yacante Afonso.

11 de febrero de 2024.

Las cosas claras

[Escrito originalmente en inglés]

El mundo se va a tener que reinventar.

Y esto va a encontrar a mucha gente en una situación incómoda, porque va a ver que esto es lo que se necesita para el bien común, dejar la mentira, y hacer las cosas como siempre se tuvieron que haber hecho. Pero la mentira le estaba pagando el sueldo a esa gente. A expensas del trabajo esclavo de otros, y de su falta de salud, y su morir poco a poco, viviendo como zombies.

Tenemos que hacer las cosas, pero hacerlas bien.

Y no toda la gente es igual. No queremos agradar a todos.

Lo que realmente tenemos que hacer, es polarizar hacia el bien, hacia lo que yo llamaría la nobleza.

Por esto nos necesitamos a todos sin enredos. Pero esto es para nosotros a los que nos importa. A algunas personas no les importa nada, los que dicen: "de algo hay que morir". Esa gente tendría que morir de algo cuando diga eso. No queremos gente de mierda alrededor nuestro. Cuando las soluciones están al alcance, no hay excusas.

Así que lo primero sería poner la atención en ser libres de la inmoralidad sexual. Esta es la mayor causa de dejarse atropellar, de indefensión aprendida, de falta de autoridad moral, y que a uno no le importe nada en la vida.

El sexo trae un deseo tan grande, que suele ser la razón por la cual la gente, especialmente el varón, trata de mejorarse y autosuperarse en todos sus aspectos para poder tenerlo como siempre quiso, con una mujer hermosa, viviendo en una buena

casa, y en un país en orden. Así es como debe ser. En orden.

Pero el sexo antes del matrimonio, lo que se llama fornicación, solo le trae males a la gente. Es una deshonra para la mujer, para su familia, y habla muy mal del hombre que le falta el respeto, si no piensa casarse nunca con ella.

Si una sociedad normaliza esto, esa será una sociedad caótica, subdesarrollada, fácilmente conquistable y esclavizada.

Así que la prioridad es estar y mantenernos libres de inmoralidad sexual.

Yo acá pondría como lo más importante el no mirar pornografía ni masturbarse.

La masturbación pocas veces está sin pornografía. Es la pornografía de la cual nos tenemos que cuidar más que nada.

Esto es clave: uno tiene que tener cuidado con el uso de las pantallas. Yo pude estar sin caer, hasta ahora por más de dos años enteros, por haber entendido esto. Uno debe ver por sí mismo. Esto es algo personal. Nadie le puede imponer nada a nadie. Que cada cual mire por sí mismo.

Yo quedé completamente vulnerable por mi envenenamiento. Me volví autista. Para que se entienda el nivel de envenenamiento por organoclorados que llegué a tener. Por esto mis energías quedaron sucias, estancadas, bloqueadas. Esto podría dejar a cualquiera susceptible.

Entonces yo decidí prácticamente no usar el celular. Dejé toda red social. Solo usaba el celular

si tenía alguna razón. Si tenía que buscar algo, lo hacía en el momento y después lo dejaba. Nunca me quedaba deslizado la pantallita porque sí, y siempre prestaba atención a qué efecto me causaba.

Así es como me di cuenta de que hay una operación sinérgica siendo llevada a cabo sin que mucha gente sepa.

Los celulares, por sí mismos, por lo estimulantes que son, tienen un efecto pasivo cuando están delante de los ojos. Pueden llamar la atención, y hacer que uno los agarre sin razón, para terminar encontrando algo con qué perder el tiempo, eventualmente terminando enganchado con algo pornográfico, y masturbándose.

Todo se trata de no usarlos sin sentido, y prevenir que estas cosas pasen si uno está susceptible.

Tenemos que priorizar el no estar cayendo una, y otra, y otra, y otra vez.

Acordémonos que el mundo está a punto de colapsar, y necesitamos héroes.

Y la sinergia es que mucha gente tiene cierto nivel de envenenamiento con "pesticidas". Ya sea por la comida, por lo que toman, o las inyecciones de toda la vida. Y algunos de estos pesticidas pueden causar que se tuerza un poco la cabeza, quedar con la tendencia a andar un poco atontado y vulnerable a caer en vicios y perversiones. Contaminan la energía.

Por eso, a algunas personas, el uso de ciertas formas de tecnología las puede sobreestimar, dejar irritables, y llevarlas a que se automediquen con pornografía y masturbación. Mientras a otros no les pasaría.

Pero este envenenamiento crónico puede también torcer la cabeza de la gente, confundiéndola acerca de su sexualidad, mucho más si ya cayeron en la trampa de la pornografía. Es todo una inducción al error. Un sistema montado para hacer que toda la gente termine enganchada en algún problema, para que después se terminen matando entre sí al caer la Matrix. Esto es a lo que el enemigo común siempre trató de llevar la cosa.

Algunas personas simplemente nacen torcidas, como los psicópatas, algunos nacen sodomitas, pero otros simplemente están confundidos, y se podrían corregir.

Lo siguiente es que seamos libres del sexo fuera del matrimonio.

La gente podría estar muy vulnerable al caer la Matrix.

Hombres y mujeres mezclados. Muchas mujeres mal vestidas. Nadie entendiendo los roles. Neurosis. Caos.

Y tenemos que evitar engañarnos a nosotros mismos.

Si no queremos tener sexo con quien no estamos casados, tenemos que evitar quedar a solas con personas del sexo opuesto, especialmente en lugares cerrados. Si una persona no le es atractiva a la otra, y entonces él o ella dice "no hay problema", eso es un insulto a la otra persona. Hay que mantener distancia en todo caso.

Y, ¿qué es el matrimonio? El matrimonio es un contrato entre un hombre y una mujer para amarse el uno al otro, y serse fieles hasta que la muerte los separe. Solo la muerte puede terminar un matrimonio. Este concepto trae estabilidad, pero hay que ver cómo hacer para que funcione.

Porque yo sé que hay un montón de gente que podría reaccionar en neurosis diciendo "cómo no les funcionó a sus padres", o "cómo antes era así, pero vio cómo la engañaban a su abuela y ella no podía hacer nada". No queremos traer esos casos, autosaboteándonos.

Lo que queremos es saber cómo hacer para que funcione. Mantenernos libres de pornografía, que el hombre practique retención de semen para mantenerse polarizado, masculino, y entonces trate a su mujer como corresponde. El buen sexo mantiene a la pareja contenta.

No era tan difícil, ¿no?

Pero algo importante es estar casado con la persona correcta. Mucha gente podría encontrarse hoy que está en pareja casual, simplemente pasando el rato, y la mujer le podría decir al hombre, "¿Te casarías conmigo?" O el hombre le podría preguntar a la mujer si ella quisiera ser su compañera para toda la vida. Acá nos podríamos encontrar con diferentes escenarios.

Nunca se casen bajo presión. Lo que quiero que se sepa es que mucha gente se va a encontrar que está con alguien que estaba usando. Ese sería el término, usando. Hay que terminar con esto. Hombres, mantengan las formas, y no se comporten como necesitaditos. Que la mujer sea libre y pueda tomar su decisión. Y si el hombre se tiene que desligar, que lo haga.

Pero aquellos que ya se encuentren casados, están casados. Hay que hacerse cargo.

¿Alguien estuvo casado, digamos, tres veces? ¿Nunca enviudó? Esa persona está casada con el primer cónyuge, todo lo demás fue adulterio. Digo esto por si alguien quiere agradar a Dios. Nadie

impondrá ninguna religión, pero digo esto para pasar el mensaje completo.

Entonces, si la persona no puede o no quiere unirse con el verdadero cónyuge, debería quedarse "soltera", entre comillas, porque de otra forma le sería pecado. Esta es la ley de Dios.

Y cuando haya orden, que se sepa, es el padre de la mujer el que decide si ella se casa o no, y con quién.

Los hijos e hijas pertenecen al padre, y un hombre puede elegir sobre su vida, pero las mujeres están sujetas a su autoridad masculina. Al padre si están solteras, o al marido si están casadas.

El código de vestimenta está basado en el decoro, tanto para la mujer como para el hombre. Las musculosas no deberían usarse cuando ambos géneros estén juntos.

Los pantalones son solo para el hombre. Las mujeres tienen sus polleras y vestidos, siempre teniendo en cuenta que deben cubrir las rodillas cuando estén de pie.

Para nosotros los cristianos tenemos un mandamiento de parte de Dios. La mujer tiene que tener un velo sobre su cabeza cuando esté orando o predicando el Evangelio. Esto es un símbolo de autoridad, de que está bajo autoridad, la autoridad del hombre. El cabello largo no lo reemplaza.

Alguien que trate de molestar o impedir que agradeamos a nuestro Dios, ese tendrá un problema, con nosotros, y con nuestro Dios.

No impondremos ninguna religión, pero asegúrense de no causarnos molestias.

Quiero recordar que la caída de la Matrix va a ser en un momento en el que hay mucha gente vulnerable.

El proyecto se trata de cooperación mundial. Recordemos que se basa en un libro llamado: "Proyecto Modern Prócer ¡AHORA!". Por favor, léanlo. Gracias.

Y que no le falte nada a nadie, ya sea agua, comida, buena compañía, protección, paz.

Para vivir en un mundo en orden, hay un precio que pagar. Los hombres están a cargo de pelear en las guerras, como siempre lo fue.

Que los niños y las mujeres estén juntos en sus lugares de protección cuando los hombres estén afuera luchando. No tengan un solo lugar para toda la gente, así como que no esté cada cual en su propia casa.

Esto debería ser fácil y rápido si se hace bien.

Tenemos guerra con los sodomitas, con los narcotraficantes, con los secuestradores, con los psicópatas, con la gente que hizo la guerra psicológica. Ni uno de ellos quedará con vida si no se arrepienten. Y como los psicópatas nunca se arrepienten, que no engañen a nadie tratando de agarrar a alguien con la guardia baja y sorprender a los incautos. Discernimiento. Y que reine el sentido común.

Y para terminar este artículo, que nadie se asuste con lo del "fin del mundo".

Estamos para hacer un ajuste de cuentas, después el mundo se unirá naturalmente en base a lo suyo, el engaño. Las mayorías elijen a Barrabás. Las mayorías se van al infierno.

Ellos se olvidarán del Señor, serán coaccionados a aceptar el reinado del último papa católico, las condiciones para formar parte de su sistema, y terminarán queriendo matar a todos los cristianos del mundo, y a cualquiera que no se rinda.

Y tendrán lo que se merezcan. Como está escrito en el libro de Apocalipsis, tendrán las últimas siete plagas. El juicio de las siete copas.

Los tiempos y la hora del regreso del Señor solo los conoce él. No estemos especulando con fechas, o con que "faltan esta cantidad de años", porque no es así. Simplemente prestemos atención a perseverar hasta el fin viviendo en santidad y serle fieles, y su regreso será en un abrir y cerrar de ojos. Si estamos como esperando un relámpago, entonces entendamos que primero nos tendríamos que encontrar en una tormenta. Eso es todo lo que se puede decir.

Guillermo Yacante Afonso.

12 de febrero de 2024.

Llamado a la acción

Para hacer un llamado a la acción, primero uno debería asegurarse de que él y el resto puedan avanzar sin que nada los moleste.

Por eso prioricé la educación, con el libro y el resto de los artículos. La verdadera educación, la que empodera, y destruye las estrategias de división que el enemigo sembró en nuestras sociedades.

Así que ya con esto listo, lo siguiente es prevenir cualquier clase de culpa que podamos tener en nuestras conciencias o que otro nos quiera traer.

Por ejemplo, voy a hablar de mi caso. Yo tengo un hijo, hoy que es adolescente joven, y nunca pude estar con él, criarlo, o visitarlo y ser un padre normal. Siempre estuve discapacitado desde que soy adulto.

Cuando era adolescente, se me envenenó con las inyecciones, aquellas a las que se les llamó vacunas, y quedé con una personalidad esquizoide.

Después, cuando por fin pude dejar los vicios de toda la vida, y estaba a punto de ordenar mi cabeza, entonces se me envenenó como nunca en la vida. Quedé autista por haber tomado yerba mate envenenada sin saber, y por años. No solamente me dejó "autista", sino con problemas para mover las piernas, para modular la voz, con una apariencia atontada en la cara por la parálisis de algunos músculos faciales, con dolor al hacer contacto visual, y un montón de contracturas en la espalda y dificultad para caminar.

Y la gente normalmente le llama a eso "autismo". Parece que es un síntoma de envenenamiento, ¿no?

Y ¡cuántos años pasaron con esta enfermedad dando vueltas, eh!

Eso habla muy mal de la gente.

Yo, sin ningún "título", sin "haber ido a la universidad", descubrí no solo la causa del "autismo", sino también la cura.

Y acá, todavía "como que no pasó nada".

Quiero terminar el caso de mi hijo diciendo que lo amo, y que ya habría estado con él y me hubiera hecho cargo, si no siguiera envenenado. Pero parece que a nadie le importa. Porque la teoría de cómo se cura la sé, pero las soluciones están fuera de alcance si la gente no reacciona como sociedad.

Así que la solución de muchas enfermedades crónicas, incluso de algunas que se supone no tienen cura, es simplemente limpiar la sangre y las células de los venenos. Y para esto, la hemodiálisis es el tratamiento indicado.

La hemodiálisis bien hecha, como siempre digo.

Y para aquellos que han estado con envenenamiento por organofosfatos, aquellos que irreversiblemente inhiben la enzima acetilcolinesterasa, hay que usar los reactivadores.

Esta ha sido siempre la cura del "autismo". No soy el primero en descubrirla, pero quiero ser el primero en hacerla llegar a la gente, haciéndola pasar la Nueva Cortina de Hierro.

Para esto, hay que pedirla. ¿Cuánta gente tiene a un miembro autista en su familia? Esta enfermedad trae mucho sufrimiento, y siempre se

trató de un envenenamiento. ¿Hace falta que diga que los psicópatas han venido poniéndole a algunas vacunas, como en ruleta rusa, algunos "pesticidas", y que así se explica el autismo infantil? Es criminal.

Hay que terminar con la vacunación. Se educa, después se obliga. No queremos gente de mierda defendiendo un envenenamiento masivo.

Y tenemos que hacer que la hemodiálisis sea un tratamiento común para muchas enfermedades y trastornos. Esta es la forma de acelerar la recuperación siendo inteligentes, sin que se pierdan glóbulos rojos.

El envenenamiento de la sangre está escondido a simple vista. ¿Algún hombre tiene eyaculación precoz? Eso es normalmente un síntoma de envenenamiento de la sangre. No "falta de cremita para bajar la sensación". Es obvio.

Recordemos que el crimen organizado se esforzó para avanzar el envenenamiento sin que la gente se diera cuenta, usando cortinas de humo.

Vamos a terminar con eso.

Siguiendo con la idea del llamado a la acción, quiero hablar otra vez de algo mío personal, recordando que no queremos que nadie nos quiera hacer sentir culpables de algo, tirándonos abajo. Eso siempre va a hablar mal de ellos, poniéndolos a ellos bajo el foco, y dando a entender qué clase de personas son.

Así que quiero decir esto, para ser transparente, mucho más si estoy haciendo algo así, y para inspirar empatía en otros. Por casi cuatro meses estuve yendo a escorts. Los últimos cuatro meses de 2023, prácticamente. Nunca me llevó el deseo, sino el estancamiento y el bloqueo energético. Siempre fue un intento de anestesiar el dolor, y

me arrepiento de cada vez que fui. Esto le podría pasar a cualquiera.

Así que, mirando hacia adelante, quiero que todos los justicieros podamos avanzar sin que nada nos frene. Estamos para traer orden. Y no vamos a pedir permiso.

Así que ayudémonos entre todos, y cuidemos los buenos números. Porque si vamos a ser pocos o muchos, no sé. Pero tenemos que cuidarnos.

Todo se trata de eficiencia. ¿Alguien tiene potencial? ¿Aspira al bien, pero está envenenado? Que no le falte su tratamiento.

¿Hay un hombre corajudo? ¿Que tiene lo que se necesita para ser un buen soldado? ¿Pero está solo? No son así las cosas, hay que formar ejércitos. Todo se trata de organización.

No queremos que se reduzcan nuestros números más de lo que ya lo están. Es el número de los psicópatas es el que hay que bajar tanto como sea posible.

Así que nos tenemos que preparar y avanzar como un ejército.

No les tengan miedo a las jerarquías y al seguir ordenes, pero que sean líderes aquellos que sean dignos por estar a la altura, y por que les importa el bien común, siendo un buen ejemplo. Que esto suceda cuando la gente ya se haya podido conocer.

Al principio el avance se podría dar en guerrillas, pero que siempre sea la guerra del bien contra el mal. No nos mezclamos nunca con los perversos.

Y entendamos que siempre lo mejor va a ser matar a los psicópatas. No los tomamos prisioneros, no negociamos con ellos. No les

damos conversación, no los torturamos, no tratamos de hacernos los épicos, solo los matamos. Ellos tendrán tortura en el infierno.

Si alguno de ellos tomare un rehén, un rehén siempre se debe contar como una persona perdida. Uno nunca negocia con psicópatas, pero lo que uno puede hacer es ver si puede rescatar a la persona, arriesgándose. Pero uno siempre tiene que ser frío en estas decisiones.

Y si un psicópata apretare un “botón rojo”, poniendo en cuenta regresiva algún peligro, y encima se pusiera a querer jugar a las adivinanzas con la gente, al psicópata nunca hay que tratarlo como necesario. Lo mejor que se puede hacer es matarlo, e intentar lo que podamos, confiando en Dios. La fe se muestra por nuestras acciones. Este es un patrón común a mostrar siempre.

Y recordemos que entre las prioridades está purgar los medios de comunicación masivos. Y hacerlo bien. No paga ningún inocente, y no se escapa ningún psicópata. Tenemos que estar orgullosos siempre de nuestras acciones.

Porque, ¿quién le va a decir a la gente lo que está pasando? ¿Los psicópatas? No, por favor. Hagámoslo rápido, porque al principio, el tiempo lo es todo.

No se permitan quedar hipnotizados, y presten atención al efecto que producen las pantallas en cada uno, porque al principio esto va a ser clave. No nos distraigamos. Sigamos avanzando.

Y lo siguiente es, no permitan que una mujer les sea de tropiezo. Escapemos de la fornicación. El sexo es para el matrimonio.

Esto debería ser suficiente.

Y no ando “creando contenido” para mantener a la gente pegadita a la pantalla. Eso me da asco. Así que el “suscríbete y dale like...” **No.**

Avancemos.

Que Dios los bendiga.

Guillermo Yacante Afonso.

13 de febrero de 2024.

